



よく生きよ

大仙市立大曲中学校  
1年学年通信 No. 37  
令和元年10月10日

## 前期を終えて

夏休み明けから、新人総体、期末テスト、合唱コンクール、そして曲中祭と盛りだくさんの行事が相次いだ前期後半でしたが、今日の終業式、合同防災訓練をもって無事、終了となりました。前期前半は学校に慣れることで、精一杯だったのが、後半に入り、各行事に意欲的に向かう姿に頼もしさも感じられるようになりました。

昨日、前期の通知表をお渡ししました。ともすれば各教科の評定の数字に目が行きがちですが、それだけではない頑張りが込められた通知表です。前期で頑張ったことを認めていただき、後期の目標を見つける機会としていただけるとありがたいです。

終業式では学年の代表で2組の三浦七瀬さんが作文発表をしました。半年間の学校生活、そしてこれから先の中学校生活で考えていきたいことなどを全校生徒の前で堂々と発表することができました。七瀬さんの作文を紹介します。

### 前期の振り返りと後期に向けて 1年2組 三浦 七瀬

私は、中学校に入る前は中学校の行事が楽しみでした。先輩たちから聞いていたのは曲中祭がとても楽しいということでした。そういう期待を持って入学式を迎えました。入学式では一人一人、名前を呼ばれて返事をするのがとても緊張しました。そして、初めて聞く校歌がとても長くてびっくりしました。さすがは日本一長い校歌だなと思いました。

中学校での授業が始まり、教科ごとに先生が変わることで、より詳しい内容の授業を受けることができ嬉しかったです。授業以外でも部活動の種類が小学校に比べてとても多くなりました。その中で私は生活科学部に入部しました。私は花ふきん作りや着物の着付けを体験しました。今まで経験がなかったのでとても嬉しかったです。

中学校生活が始まってからはテストに苦労しました。中学校のテストは小学校のテストと違って、順位が出ます。私は、前期中間のテストではあまり良い順位ではなかったのですが、1点でも多く点数を取れるように頑張ったことで、今では順位が上がり、勉強したことが自信になりました。

前期はだいぶ中学校生活に慣れ、友達もたくさん増えたので、後期はより一層勉強と部活動を頑張って中学校生活を充実させていきたいです。大曲中学校の目標である「よく生きよ」。たった5文字の言葉に私は多くのことを考えます。皆さんはどう考えるでしょうか。私は卒業までにそれを見つけたいです。

## 秋休みも有意義に

明日から10月16日(水)までは振替休業日や祝日、秋季休業などで休みが続きます。夏休みに比べて短い期間ではありますが、前期を振り返って、気持ちを新たに後期に向かう準備期間としてほしいと思います。

秋休みの課題一覧が渡っています。各教科で使っているワークが中心ですので、よく確認して進めてほしいと思います。

来週  
の  
予  
定

日程・行事等			放課
10/14	(月)	体育の日	
10/15	(火)	秋季休業	
10/16	(水)	秋季休業	
10/17	(木)	B6 始学②③④⑥ (①⑤欠) 後期始業式	15:30
10/18	(金)	テスト日課3年実力テスト	15:30
10/19	(土)	県秋季大会(ソフトテニス) ビブリオバトル(13:00~交流センター) 防犯柔道大会	
10/20	(日)	第3日曜日部活動休止日 県秋季大会(ソフトテニス)	

## 10/17の持ち物

- 授業の準備 (木②③④⑥)     体育着     給食袋     歯磨きセット
  - 前期通知表 (保護者からのコメントと確認印をお願いします)     健康記録カード
  - 忘れないぞう (連絡ノート)     若竹ノート (持ち帰った生徒のみ)
  - 一人勉強ノート (1日1ページ)     秋休みの課題 (課題一覧参照)
- ※ 後期からは衣替え完全実施となりますので、冬服の準備 (名札の縫い付けも) をお願いします。水筒持参も前期で終了となりますので、ご確認ください。
- 私物も一旦、家に持ち帰っていますので、家でよく整理をして、授業に合わせて、必要なものを持ってくるようお声かけをお願いいたします。

## おめでとう!

全日本合唱コンクール 東北支部大会 中学校の部 銀賞

※9月28日に行われた合唱の東北大会の紹介をお伝えするのが遅くなりました。申し訳ありませんでした。